Saint Sacrement seul, de ces vols d'hosties consacrées commis quelquefois dans les églises, et qui le sont, évidemment, dans un but de profanation. Il serait absurde de chercher un lien matériel entre les protestations des sectes anglaises et les scènes de diabolisme pour lesquelles certains malfaiteurs profanent des tabernacles ou certaines femmes font des communions sacrilèges, mais on peut voir une tendance identique, ou tout au moins analogue, dans les unes et dans les autres. C'est à l'Hostie qu'on en veut des deux côtés, et à l'Hostie Sainte, à l'Hostie-Dieu!

Il y a dans ce fait la preuve, non seulement du caractère satanique de la Franc Maçonnerie, mais aussi de son incomparable puissance. Le gouvernement du roi Edouard avait promis aux organisateurs la plus large liberté; il a dû revenir sur l'autorisation donnée; le Pouvoir de la secte internationale avait les moyens de le faire fléchir, il les a employés et il a réussi.

(Sem. relig. de Cambrai.)

Chronique générale

S. G. MGR L'ARCHEVÊQUE

Le voyage de Monseigneur l'Archevêque et de M. l'abbé Laflamme, dans les pays de l'Ouest, se poursuit heureusement. La Colombie-Britannique, avec ses villes principales, Victoria et Vancouver, a surtout charmé nos voyageurs. En revenant, ils ont fait des séjours à Edmonton et à Pincher Creek, et se sont rendus ensuite, dans le Nébraska, à Lincoln, où les Sœurs de la Charité de Québec dirigent un orphelinat. Ils sont attendus à Québec au cours de la semaine prochaine.

A BROUGHTON

La paroisse de Broughton (Beauce) a célébré solennellement, dimanche dernier, le cinquantenaire de sa fondation. S. G. Mgr l'Auxiliaire a présidé à ces fêtes, et a fait la bénédiction d'un orgue dont, en souvenir de l'événement, on a fait l'installation dans l'église. A la grand'messe, Sa Grandeur a fait le sermon de circonstance. Le soir, après un concert sacré